

Le Pape François et Cie. !



Encore une fois la Mosquée Aya Sofia ! Toute la situation européenne, à commencer par le pape, les journaux et les sites, surtout sous sa baguette, en passant par la présidente grecque, semblent souffler sur une flamme pour la vivifier ! Chacun des nouveaux articles qui paraît relève la ou les phrases principales, déjà répétées à gogo, pour les répéter encore, en les gonflant un peu plus et surtout en sautant l'épisode de la transformation en « Musée », pendant 86 ans, par Kemal Atatürk.

Le tout dernier rajout est un article qui parut le 29/7/2020 sur le site chrétien La-croix.com, annonçant que trois intellectuels Kémalistes « n'acceptent pas la décision du président Erdogan d'avoir converti Sainte-Sophie en mosquée », toujours en sautant l'épisode Musée, considèrent cet acte comme « une erreur grave et inacceptable », et le trio signataire met le gouvernement en garde, contre le risque d'« offenser les non-musulmans et de renforcer l'hostilité envers l'Islam » !!

L'hostilité envers l'Islam est déjà en pratique depuis que l'Eglise compris que ce n'est pas une hérésie, mais une Révélation Divine qui vient rectifier tous les déraillements des deux premiers monothéismes. Il suffit de citer, à titre ridiculisateur, la décision de Vatican II pour évangéliser le monde, qui sous-entend : Extirper l'Islam !

Pourquoi tout ce pullulement qui pue l'artificiel en Europe ? Pourquoi ces deux poids deux mesures, pourquoi cette haine criarde et inextricable contre tout ce qui tient de l'Islam ou des musulmans ?! Une Basilique a été vendue par son responsable pour devenir une Mosquée pendant presque cinq siècles. Par une ruse occidentale, politique et raciste, elle a été transformée en « Musée », pendant 86 ans. Après ces 86 ans de fraude, la situation frauduleuse a été changée par un Président Souverain, d'un pays Musulman Souverain. Où est le drame ?! Ce pays musulman, de quelques centaines de milliers de musulmans, ne comporte qu'un taux de moins de 0, 1% de chrétiens !! La réaction vaticane et européenne n'est ni abstraite ni même ubuesque, mais méchamment raciste.

Peut-on savoir ce que vous, vaticanais ou européens, qu'avez-vous fait des Mosquées lorsque vous avez massacré ou chassé les Musulmans de vos pays ? A ne citer que de l'Espagne, de la Grèce, de la Serbie ou autres ?! Si la probité ne faisait pas défaut : Rendez les Grandes Mosquées de l'Islam à Cordoue, à Séville, à Athènes ou dans toute autre capitale de l'Europe. Rendez-les telles qu'elles étaient, propres, scintillantes, car certaines, comble de civilisation, ont été travesties en écuries ! Avant de réclamer quelque chose qui ne vous appartient pas, car monsieur le patriarche

a vendu la Basilique et a touché le prix, deux jours plus tard la Mosquée Aya Sofia a été inscrite et classée au patrimoine de la Turquie. Ce que Monsieur le Président Turque a fait il y a quelques semaines est de Tout son droit Juridique, Politique, Islamique et Humain.

Pourquoi cette fausse panique pour créer une impasse et inciter à une guerre déjà en préparation ? Comment la Grèce, qui élimina quatre-mille bâtiments Islamiques : Mosquées, Madrasas, Bains ou Sabylls, ose parler ou critiquer surtout avec ce passé raciste ?! Sous l'Acropole il y avait trois quartiers de musulmans, où sont-ils ?!

De quel droit le patriarche orthodoxe déclara-t-il : « la possible conversion de Sainte-Sophie en mosquée pousserait des milliers de chrétiens à se tourner contre l'Islam », en sautant le fait qu'elle n'est plus une basilique depuis 86 ans ! Puis faire dire à un Ambassadeur Honoraire, de laisser les chrétiens prier dans « un coin de la Basilique ». Deux jours plus tard, quelqu'un d'autre qui renchérit : de laisser les juifs, les chrétiens et les musulmans faire leurs prières dans cette Basilique !! Si cette mascarade ne passe pas, c'est la guerre qu'on fait miroiter !

Là il faut le crier haut et fort : deux milles ans de guerres entre vous, chrétiens, ne vous ont-ils pas suffit pour voir que vous faites fausse route ? Quatorze siècles de guerres contre les musulmans ne vous ont-ils pas suffit pour voir que vous êtes aveuglés par une inimaginable Haine et que vous devez l'extirper de vos cœurs et arrêter massacres et boucheries ?!

Vous avez tout fait pour criminaliser l'Islam, surtout après le fameux Home made 9/11, alors que le Christianisme est la religion la plus criminelle de l'Histoire. Si vous avez oublié les Pages Noires du Christianisme, permettez-moi de vous en rappeler quelques-unes, ne serait-ce qu'à titre d'exemples :

« L'antisémitisme ; l'esclavage ; les déicides ; la guerre aux hérétiques ; les guerres dites : Saintes, à ne citer que les Cathares, les Albigeois, les Vaudois ou les bogomiles ! L'Inquisition, qui n'a point été éliminée mais continue sous le titre de la « Congrégation de la foi », depuis Vatican II. La chasse aux sorcières ; les guerres de religion ; la Grande Excommunication ; les deux colonialismes en Amérique et en Afrique ; les deux guerres mondiales poussées par des protestants et des catholiques : un demi siècles de boucheries avec 60 millions de victimes ; l'extermination des musulmans à Srebrenica sous la surveillance des casques bleus ; le génocide du Rwanda : un million de victimes en trois mois, des prêtres et des nones ont été incriminés ! Pour ne rien dire de la misogynie et ses millions de victimes ; la pédophilie : de milliers de victimes, et les papes, surtout les postconciliaires, qui protègent les prêtres accusés. Une criminalité qui touche le bâtiment de la base jusqu'au sommet ! Des pages noires qui se suivent au fil des siècles avec persistance, pour ne rien dire des fraudes bancaires, du blanchiment d'argent, du trafic d'organes, la collaboration avec la mafia, ou autres... ».

Puis le pape ose se dire « très affligé » !

Quelle démesure...

Zeinab Abdelaziz

Le 5 Août, 2020